Bericht von der Halbtages-Wanderung im Naturschutzgebiet Irndorfer Hardt am Sonntag, den 27.10.13



Trotz angesagtem Regen trafen sich um 10 Uhr acht wanderbegeisterte Personen am vereinbarten Treffpunkt Altes Schloß zur geplanten Wanderung über das Irndorfer Hardt zur Nusplinger Hütte ein. Zunächst ging die Fahrt mittels PKW zum Ausgangspunkt Parkplatz nahe Gnadenweiler, wo uns wider Erwarten herrlicher Sonnenschein begrüßte.

Der bunte Wald schimmerte in allen Farben und es war ein Genuss, die herrliche Landschaft zu betrachten. Nach kurzweiligen ca. 6,5 km gelangten wir an das Zwischenziel Nusplinger AV-Hütte wo uns ein schmackhaftes Bauernvesper erwartete. Frisch gestärkt ging es danach über Dietstaig und Karlswahl zum Ausgangspunkt zurück. Es war ein herrlicher Herbsttag, der in uns noch einige Zeit nachklingen wird. Wanderführer war Peter Beck.